



Genève, le 26 janvier 2024
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse du département de la cohésion sociale

La fonction publique cantonale récolte plus de deux tonnes de vêtements en faveur du Vestiaire social

Cette opération, reconduite pour la deuxième année, a permis de récolter deux fois plus de vêtements qu'en 2022.

C'est un record pour cette opération en faveur du vestiaire social conduite depuis deux ans par les services de l'administration cantonale. En effet, avec 2035 kilogrammes de vêtements et de chaussures récoltés, soit près du double par rapport à 2022.

"C'est un magnifique résultat et un acte de solidarité exemplaire. Cela démontre une fois de plus l'engagement des collaboratrices et des collaborateurs de l'administration cantonale en faveur de notre cohésion sociale " appuie Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat chargé du DCS.

Répartie sur 35 sites rattachés à l'administration cantonale, l'opération s'est déroulée jusqu'aux fêtes de fin d'année.

Rappelons que ces dons sont d'une importance capitale pour le Vestiaire Social qui a dû faire face en 2023 à une affluence record, en effectuant plus de 12'000 distributions de vêtements et chaussures aux personnes vivant à Genève en situation de grande précarité.

Pour toute information complémentaire aux médias: M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de la communication, DCS, T. 022 546 67 68.